



Une auteure à la rencontre de nos collégiens

publié le 31/03/2021

LA NOUVELLE REPUBLIQUE – Mercredi 31 mars 2021



Les collégiens rencontrent une auteure de romans jeunesse

Marie Lenne-Fouquet est venue discuter de ses livres avec les élèves du collège Denfert-Rochereau.

Les élèves de la classe de 4^e Segpa du collège Denfert-Rochereau à Saint-Maixent-l'École ont pu rencontrer Marie Lenne-Fouquet, auteure de romans jeunesse. En amont de sa venue, leur professeur de français Mathilde Fouet leur a lu certains ouvrages.

Par la suite, ils ont travaillé sur les thèmes abordés par l'auteure tels que le regard des autres, les préjugés, l'hyperactivité. Les élèves avaient également préparé des questions sur le métier d'auteure, sur le

parcours d'un livre, sur le choix des thèmes. Elle leur a offert la lecture d'un extrait de son dernier roman, *Corps de fille*. Puis, la parole a été donnée aux collégiens afin de réagir sur ce chapitre abordant le consentement. Un sujet qui a suscité de nombreuses réactions. Un débat intéressant qui leur a permis de faire avancer et évoluer leur réflexion.

Marie Lenne-Fouquet a ensuite répondu à leurs questions et a annoncé la sortie de son prochain roman en avril.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.